

Bonjour à tous..

C'est Stephen Whiteside ici de TheUpTrend..

avec..

Dans cette présentation, nous allons nous concentrer sur les actions des Sept Magnifiques, mais nous allons.

Je vais commencer par jeter un œil au VIX, puis aux principaux ETF,.

et nous travaillerons ensuite sur les actions individuelles elles-mêmes..

Maintenant, nous avons vu la peur monter cette semaine, et nous avons ramené le VIX sur un signal d'achat quotidien..

Bien sûr, c'est négatif pour les actions maintenant, à l'approche de cette semaine, le VIX était déjà.

sur un signal d'achat hebdomadaire, et il n'avait pas ignoré la volatilité.

que nous avons vu en août..

Et donc nous sommes entrés dans cette semaine avec une tendance baissière à long terme sur le marché, certainement disposés.

donner au marché le bénéfice du doute qu'il pourrait continuer à évoluer.

jusqu'à la mi-septembre..

En termes de saisonnalité..

Nous prévoyons des ventes en septembre et en octobre, puis nous espérons pouvoir.

prendre un taxi jusqu'à la fin de l'année..

Maintenant, que savions-nous et quand l'avons-nous su ?.

Eh bien, sur notre graphique quotidien Panic Zone pour le Nasdaq 100, vous pouvez voir la dernière fois.

un signal d'alerte précoce s'est déclenché et nous avons commencé à descendre à partir de ce point..

Le plus significatif, cependant, est que, de retour à l'été et pendant toute l'année 2024, nous étions.

nous cherchions à monter jusqu'à 500 \$, et nous l'avons obtenu en juillet, puis nous avons commencé à vendre..

Nous sommes remontés et avons seulement atteint la cible inférieure, la 484..

Niveau 38..

Et donc, vous savez, chaque fois que vous mettez un niveau plus bas, ce n'est pas.

généralement joli pour le marché..

Nous avons maintenant déjà franchi notre premier objectif à la baisse..

Donc 437..

50 serait notre prochain objectif à la baisse pour le Nasdaq 100..

Alors que nous étions en train de heurter une résistance, nous avons également connu une journée de retournement baissier, et.

c'est généralement ce qui peut marquer le sommet d'un mouvement sur le marché..

Et maintenant, nous y sommes..

Le Nasdaq 100 est actuellement sur un signal de vente et a atteint un nouveau plus bas.

pour ce déplacement de vendredi..

Je ne sais pas quelles stratégies vous employez, que vous soyez short sur le Nasdaq.

lui-même, vos longs puts, vos courts calls, ou si vous êtes short les Magnificent Seven.

L'ETF lui-même, qui était en baisse de 3..

89% vendredi..

Bien sûr, tous les ETF haussiers 2X sont sur des signaux de vente..

Les ours 2X sont de retour sur des signaux d'achat en ce moment..

Les ETF haussiers 3X sont de retour sur des signaux de vente..

Les ours 3X, bien sûr, sont de retour sur des signaux d'achat..

Il existe également des ETF sectoriels individuels..

Pour ce qui est de la technologie, la situation pourrait être difficile à long terme pour ce secteur..

Bien sûr, il y a toujours l'ETF 3X Fang, qui a augmenté de près de 12 % vendredi..

Donc, c'est une belle initiative..

Bien sûr, pour tous ces ETF, nous avons des objectifs de profit et vous devriez donc.

j'ai une commande remplie à 28h13..

Le prochain objectif à la hausse est 31,25..

Vous voudrez bien sûr passer une commande à l'avance..

Et si c'était moi, je le mettrais probablement à 31..

19 au lieu du 25..

Mettez-le un peu moins que la cible elle-même..

Maintenant, en regardant les actions des Sept Magnifiques, elles sont toujours fortement.

pondéré dans les principaux indices..

Elles restent les plus grandes sociétés cotées en bourse au monde..

Je pense qu'Apple est l'entreprise la plus largement détenue et la plus.

précieuse pour le moment..

Bien sûr, pendant longtemps, c'était Nvidia..

Et puis, cela a récemment changé, car les stocks de puces électroniques ont commencé à se vendre..

Je pense qu'Apple vaut presque 500 fois la valeur d'American Airlines..

Il s'agit donc d'une force assez importante sur le marché et elle est largement détenue..

Si Apple commence à vendre de manière agressive, il est inclus dans presque tous les.

indices, ETF et fonds communs de placement disponibles..

Cela pourrait donc entraîner une chute spectaculaire du marché..

Jusqu'à présent, Apple a plutôt bien résisté..

Cela fait maintenant quatre jours que le signal de vente est là..

Il est toujours bloqué à 225..

Le maximum de la journée de vendredi était de 225,24..

S'il dépasse le plus bas de mercredi, attendez-vous à un mouvement vers le bas jusqu'à 212..

50 comme prochain objectif, puis finalement 200..

Maintenant, Amazon a changé d'avis cette semaine, mais c'est probablement la chose la plus importante à ce sujet..

le graphique est le fait qu'il a mis des sommets plus bas..

Nous avons donc eu un sommet au début du mois de juillet, puis un creux à la fin du mois de juillet, puis.

un autre plus bas niveau en août, et maintenant un autre plus bas niveau en septembre..

Maintenant, nous regardons vers le bas..

Si nous retirons le plus bas récent à 168 75, alors 162..

50 serait notre prochain objectif..

Ensuite, en regardant Alphabet, nouveau plus bas pour Alphabet..

Ils se dirigent vers 150..

Si ça casse, 137..

50 serait notre prochain objectif..

Ensuite, en regardant Meta, Meta a mis en place un double sommet ici..

Le titre a chuté de manière agressive vendredi, atteignant le niveau de 500 \$ et clôturant à 500 \$..

27. Si nous retirons 500, alors 468..

75 serait notre prochain objectif..

Ensuite, en regardant Microsoft, Microsoft est tombé en dessous de 462..

50 le vendredi..

Nous y sommes toujours collés, 390..

63 est notre prochain objectif..

Le côté négatif est donc de regarder Nvidia, Nvidia a encore eu une très mauvaise semaine.

négociation et clôture au-dessus de 100 \$..

Le plus bas vendredi était de 100,95 \$..

C'est un chiffre psychologique important pour le marché..

Si Nvidia commence à tomber en dessous de cela, le plus bas depuis quelques semaines.

il y a quelques années, il était à 90,69..

Si ça casse, alors 87..

50 serait notre prochain objectif, puis peut-être jusqu'à 75..

Mais nous n'avons pas encore dépassé les 100, alors ne vous enthousiasmez pas trop vite..

Voici maintenant la liste des Sept Magnifiques..

Mais nous ajoutons Shopify pour donner à la liste une petite saveur canadienne..

Il s'agit actuellement de la quatrième plus grande entreprise au Canada en termes de capitalisation boursière..

Et ce n'est pas une entreprise qui va changer le monde..

C'est juste un panier d'achat, en fait..

Mais ici, nous regardons la liste de New York..

Il y a eu une forte baisse cette semaine..

Tombé en panne en dessous de 68,75..

Si nous voulons continuer..

Bien sûr, nous en avons 62..

50, mais ensuite nous avons le bas de l'espace ouvert là..

Cela pourrait servir de zone de soutien potentielle..

Nous commençons à passer en dessous de la moyenne mobile sur 200 jours..

Vous pouvez voir que nous avons progressé et trouvé une résistance au plus haut depuis le début du mois de mars..

Cela est également vrai pour la cotation au TSX..

Et là, nous commençons à passer en dessous de la moyenne mobile sur deux jours..

Et le point le plus bas ou le plus haut de cet écart ouvert est à 87..

42..

Et cela pourrait certainement être un domaine de soutien en regardant Tesla..

Tesla a connu quelques jours mouvementés après avoir généré un signal d'achat mercredi..

Il a couru, a atteint notre prochain objectif de 234,38..

J'espère donc que vous aurez réussi à vendre 50 % de votre position à ce niveau..

Et puis vendredi, on a eu une grosse chute..

Nous sommes toujours sur un signal d'achat ici..

Nous avons besoin d'une clôture lundi en dessous de 210.29 \$..

Nous avons clôturé à 210 \$..

73..

Donc juste au-dessus de la ligne de chaîne inférieure..

Si l'on retire le niveau le plus bas récent à 203..

13 puis le nombre psychologique de 200, puis 187..

50 entre en jeu pour Tesla..

Eh bien, quelle différence nous pouvons faire..

Vous savez, il y a une semaine, nous regardions le Dow et le TSX atteindre de nouveaux sommets historiques..

des sommets, et une semaine plus tard, nous avons un marché qui se dirige vers une forte baisse,. étant tiré vers le bas par le secteur des puces électroniques..

Il s'agit d'une période saisonnièrement faible pour le marché..

Mais je pensais que le marché, compte tenu de ce qui s'est passé la semaine dernière, nous irions probablement.

jusqu'au milieu du mois avant que nous commencions à voir des ventes agressives..

Évidemment, j'avais tort..

Les graphiques avaient raison. J'avais tort..

Nous avons actuellement le VIX sur un signal d'achat quotidien et hebdomadaire..

La première chose que je vais rechercher est de voir une vente.

signal dans le Vixen quotidien..

Cela me dirait que le ton du marché est sur le point de commencer à changer..

Nous n'avons certainement pas cela avant les échanges de lundi, donc nous allons.

rechercher une faiblesse continue cette semaine..

Profitez du reste de votre journée, profitez de votre week-end et à bientôt..